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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 21.11.2012 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff:  Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Förd erprogramm 

"Sachsen-Anhalt KLIMA" 
  
 
Mit dem Förderprogramm „Sachsen-Anhalt KLIMA“ fördert die Investitionsbank Sachsen-
Anhalt Gebietskörperschaften, kommunale Eigenbetriebe und Unternehmen bei der 
Umsetzung von Klimaschutzprojekten.  
 
Wir fragen daher: 
 
Hat die Verwaltung Kenntnis von diesem Programm? Falls ja, für welche Projekte der 
Stadtverwaltung wurde eine Förderung beantragt? Aus welchen Gründen wurde ggf. auf eine 
Antragstellung verzichtet? Liegen der Verwaltung Informationen über Beantragungen durch 
städtische Unternehmen vor?  
 
gez. Oliver Paulsen 
Fraktionsvorsitzender 
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Sitzung des Stadtrates am 21.11.2012 
Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Förd erprogramm „Sachsen-
Anhalt KLIMA“ 
Vorlagen-Nummer: V/2012/11203 
TOP:   9.11 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung hatte bisher keine Kenntnis vom Förderprogramm „Sachsen-Anhalt KLIMA“. 
Informationen über Beantragungen durch städtische Unternehmen liegen ebenfalls nicht vor. 
Die Verwaltung wird eine Beteiligung am Förderprogramm prüfen und die städtischen 
Unternehmen diesbezüglich befragen. Das Ergebnis wird dem Stadtrat im Februar 2013 
mitgeteilt. 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


